

Fecha: 17-01-2026
Medio: Diario la Región
Supl.: Diario la Región
Tipo: Noticia general
Título: Licitación para restaurar y mejorar Museo de Sitio Gabriela Mistral en Montegrande

Pág. : 2
Cm2: 337,8
VPE: \$ 476.266

Tiraje: 4.000
Lectoría: 12.000
Favorabilidad: No Definida

Licitación para restaurar y mejorar Museo de Sitio Gabriela Mistral en Montegrande

En el marco de una reunión sostenida por diputadas integrantes de la Comisión de Cultura, Arte y Comunicación de la Cámara Baja, realizada en Montegrande, Cedric Steinlen, seremi de las culturas confirmó el inicio de la licitación para la etapa de diseño de la restauración del Museo de Sitio Gabriela Mistral en localidad de la comuna de Paihuano.

«Con gran satisfacción informamos que, tras la aprobación del Consejo de Monumentos Nacionales para las intervenciones y la obtención de la Resolución Satisfactoria (RS) por parte de la Seremi de Desarrollo Social y el financiamiento del Gore Coquimbo, la Dirección de Arquitectura del MOP dio inicio a la licitación del diseño», señaló Steinlen.

El proceso, que se extenderá hasta el 26 de enero, contará con un presupuesto de \$134.675.000 y quien lo adjudique tendrá que desarro-

**Proceso abierto hasta el próximo 26 de enero.
Cuenta con un presupuesto que supera los 134 millones de pesos.**



llar y elaborar los planes de diseño de arquitectura y especialidades concurrentes,

para el proyecto; además de presentar oferta técnica, económica y metodología.

La iniciativa contempla la elaboración de un plan de recuperación y modernización del inmueble donde vivió Mistral y dio los primeros pasos en la enseñanza y que, con el paso de los años, se ha convertido en un símbolo de la historia literaria, cultural y turística de la región de Coquimbo.

«Es un avance significativo que permitirá recuperar un monumento histórico fundamental. Estamos hablando del lugar que formó la identidad de nuestra gran poeta», agregó el secretario regional ministerial.

La apertura de las ofertas técnicas será el 26 de enero y las ofertas económicas el día 16 de febrero.